



## Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend Veloroute Riehen – Basel entlang der Wiesentalbahn

---

P205342

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Der Regierungsrat unterstützt Bestrebungen für möglichst direkte und sichere Veloverbindungen auf Kantonsgebiet. Zwischen Riehen und Basel sind Velomassnahmen auf der Achse Bäumlhofstrasse–Wettsteinallee–Riehenring–Riehenstrasse in Planung und werden demnächst umgesetzt. Die Forderung nach einer Fortsetzung der Veloverbindung zwischen Riehen und Basel entlang des Bahndamms der Wiesentalbahn auf Stadtgebiet widerspricht den Interessen des Naturschutzes und steht im Interessenkonflikt mit anstehenden Bahnplanungen auf Schweizer und deutscher Seite. Mit der Entwicklung «Stadtraum Ost» prüft der Regierungsrat jedoch eine Veloverbindung entlang des Bahndamms nach Grenzach–Wyhlen.

